

Aufruf des 1. DWH Vorsitzenden:

WICHTIG !!!

Für die Sektion Ulm/Alb-Donau wird DRINGEND ein Sektionsleiter gesucht. Nach dem Rücktritt der Sektionsleiterin Anfang des Jahres, wurde die Sektion von der Stellvertreterin weiter geleitet, da sie aber gesundheitliche Probleme hat, bekam sie Unterstützung des Kassiers und der Schriftführerin.

Die Sektion Ulm/Alb-Donau wurde am 24.10.1980 gegründet, besteht somit schon seit 43 Jahren und hat aktuell 58 Mitglieder.

Es müsste doch möglich sein, jemanden zu finden, der bereit ist, Traditionen der Sektion fortzuführen und Neues zu etablieren.

Die stellvertretende Sektionsleiterin, der Kassier und die Schriftführerin haben für die neue Sektionsleitung ihre volle Unterstützung zugesagt.

Die Aufgaben wären:

- Die Sektionsversammlung leiten
- einmal im Jahr an der DWH-Präsidiumssitzung teilnehmen (immer im Oktober)
- Wanderungen, Stammtisch, oder was eben bisher in der Sektion geboten wurde, mit Hilfe des restlichen Vorstands vorbereiten und Termine benennen
- evtl. bei Prüfungen die Teilnehmer begrüßen, dies kann aber auch der Prüfungsleiter machen
- Der Sektion neue Impulse geben, auch hierzu hat der noch verbleibende Vorstand seine Unterstützung zugesagt

Da der Dackel momentan eine Renaissance erlebt und auch vermehrt junge Menschen sich einen Dackel zulegen, wäre es doch schade, wenn im Gebiet Ulm/Alb-Donau ein weißer Fleck entstünde.

Zumal sich auch die BDK-Sektion Günzburg aufgelöst hat, so könnten hier auch Mitglieder hinzukommen.

Wir wollen auch nicht, dass unsere Mitglieder nach Bayern ausweichen müssen. Liebe Sektionsmitglieder bitte gebt Euch einen Ruck, dass die Sektion eine engagierte Leitung bekommt, Ihr wäret auch nicht als Einzelkämpfer auf weiter Flur, der momentan verbleibende Vorstand hat in allen Dingen seine absolute Unterstützung zugesagt.

Wolfgang Smyrek
1.DWH Vorsitzender